
Herr Scholz spricht die Anzahl der Plätze für das vorgesehene Forum, das Theater und die Mensa 
an. 
 
Beigeordneter Sterzenbach sagt hierzu, dass dies eine Aufstellung der Schulleitung sei, die 
seitens der Verwaltung - neben anderen Dingen -  vor Realisierung noch zu hinterfragen sei. 


